

GUETALI#SPECTACLE 4

TCHÉKHOV DÉBOUSSOLÉ



Rentrée culturelle et artistique au conservatoire Gramoun Lélé pour nos élèves de 4D et ceux de l'atelier Découverte du spectacle vivant.

C'est avec la compagnie Les Débousolé.e.s que nous reprenons le parcours des collégiens de Guy Môquet.

Déjà présentée dans l'enceinte de l'établissement en 2022, les comédiens ont rejoué cette pièce à la fois écrite et improvisée pour le ravissement des spectateurs.

Merci à la Région-Réunion,
Merci au CRR,
merci aux comédien.ne.s
Merci aux professeurs accompagnateurs

Très prochainement au CRR: "Une nuit pour rêver"